



滋慶学園グループ総長 浮舟邦彦さん

神武東征を題材にした建国神話を、オーケストラと声楽で表現する交声曲「海道東征」（北原白秋作詩、信時譜作曲）のコンサートが10月3日、ザ・シンフォニーホール（大阪市北区）で開かれる。皇紀2600年の祝典として昭和15年に作られた同曲が乍年、

大阪では戦後初めて再演されると、ザ・シンフォニーホールは大きな感動に包まれ、聴衆からは再演を望む声が相次いだ。ホールを運営する滋慶学園グループ総長の浮舟邦彦さんもその一人。「あの感動をもう一度味わいたい」と秋の公演に期待を寄せる。

日本人の心 携さぶる感動

10月3日、大阪 ザ・シンフォニーホール



昨年秋にザ・シンフォニーホールで大阪フィルハーモニー交響楽団による近衛秀麿編曲のベートーベン交響曲第5番「運命に続いて」信時譜作曲「北原白秋作曲『海道東征』」を生で聴いて、自分でも抑えられない感動が湧き上がりました。この秋のようになっていました。

絵画界の方々も沢山お見えでしたが、視力が衰えつづいて北原白秋が死の直前に書きました、「やまと」とは、アーティストでボル正面に映し出される次々と人形を取り出す姿があらわされました。これが田象的でした。日本としてのアイデンティティーを感じ出来ました。私は最後まで前から東京フィルハーモニー交響楽団の理事をさせていたのですが、生まれも仕事を始めたのも大阪なので、阪神タイガースも含めた大阪から音楽文化の殿堂を消してしまったのが、悲しい思いがしました。

いよいよ戻りたいからでした。

そのホールで、戦後50年の産経新聞社の記念事業として、山田耕作と並ぶ大阪が生み出た曲、信時譜が作った交声曲「海道東征」が書きなまし、プロジェクションマッピング機器を導入した



昨年行われた「海道東征」のコンサートでは壮大な演奏が響き渡った —大阪市北区のザ・シンフォニーホール(恵守乾撮影)

ことでも、少しはお役に立てたかなと思っていました。

滋慶学園では、「美学教育」「人間教育」とともに「国際教育」で力を入れています。専門職は世界を舞台に活躍できるので、音楽や音楽士はばかりでなく、医療系の卒業生も大勢、海外で働いています。今は余裕に住んでいるところですが、これなかなかに面白かった。ですから学生さんはもちろんの歴史ある物語と興味を持って欲しいですね。

チケット発売中

A席=600円

【プレイガイド】ザ・シンフォニーチケットセンター（☎06・

6453・2333、午前10時～午後6時、火曜休み）

【上演】スメタナ「わが祖国」

より「モルダウ」▷大栗裕「管弦

樂のための『神話』一天の岩屋戸

の物語による—▷交声曲「海道

東征」】

【券種と料金】S席=700円、

クスでも取り扱い) ▷ローソンチケット（☎0570・084・005、Lコード54306）。それぞれチケット料金に加え、手数料が必要。

【問い合わせ】産経新聞社事業本部（☎06・6633・9254、平日のみ）

主催 産経新聞社

共催 大阪フィルハーモニー協会

協賛 滋慶学園グループ、フローラ

全八章からなる交声曲「海道東征」。主人公北原白秋は、格調高い言葉に、「海ゆかば」で知られる作曲家、信時譜が莊重な音楽を書き上げた。戦前、戦中は各地で盛んに演奏されたが、誕生した経緯もあって戦

ての再演という歴史的な機会となり、ホールは大きな感動に包まれた。そんな中、戦後70年の年だった昨年の11月、ザ・シンフォニーホールで行われた演奏は大阪では戦後初めての再演といふ歴史的な機会となり、ホールは大きな感動に包まれた。

格調高き詩と荘重な音楽

後は演奏機会が激減。そんな中、戦後70年の年だった昨年の11月、ザ・シンフォニーホールで行われた演奏は大阪では戦後初めての再演といふ歴史的な機会となり、ホールは大きな感動に包まれた。

「海道東征」を聴く

は大きな感動に包まれた。

「海道東征」を聴く

は大きな感動に包まれた。